

PlantaDoce.

Empresa

DomusVi pone en marcha una nueva unidad de salud mental en Cádiz

El grupo especializado en el negocio de la tercera edad y dependencia ha inaugurado este nuevo espacio en el centro de mayores DomusVi Monte Alto, en Jerez de la Frontera.

PlantaDoce
9 oct 2019 - 09:28



DomusVi abre una nueva unidad dedicada a la salud mental. El grupo, especializado en el negocio de la tercera edad, ha inaugurado un nuevo espacio para las personas que sufren algún tipo de trastorno de estas características.

Esta nueva unidad se encuentra en la residencia de mayores DomusVi Monte Alto, en Jerez de la Frontera (Cádiz), y dispone de una veintena de plazas, según ha informado el grupo en un comunicado.

La unidad de salud mental cuenta con instalaciones independientes (salón de terapias, comedor, sala de televisión y patio exterior, entre otras). Además, ofrece servicios y terapias según las necesidades de cada persona y de sus familias. El objetivo de este espacio es favorecer a las personas con trastornos mentales graves la

PlantaDoce.

recuperación o la adquisición de habilidades personales y sociales necesarias para su normal desarrollo.

DomusVi es una de las principales redes de centros sociosanitarios de España, con más de 25.800 plazas disponibles en 194 centros residenciales y de atención diurna, a lo que se suman unidades destinadas a la atención en el hogar (servicio de ayuda a domicilio y teleasistencia). La compañía pertenece al grupo DomusVi, uno de los principales operadores internacionales de atención sociosanitaria con actividad en Francia, España, Portugal y en plena expansión en Latinoamérica.